



# NEUERUNG DER GARANTIE

Seit Jahren perfektionieren wir die Kunst, handgefertigte AirTracks zu produzieren. Durch die kontinuierliche Verbesserung der Qualität der Materialien und Techniken, die für die Herstellung unserer Geräte verwendet wurden, haben wir einen starken Rückgang der Garantieansprüche verzeichnet.

Dies gibt uns ein solches Vertrauen in unsere Produkte, dass wir beschlossen haben, die Garantie für jeden AirFloor oder AirTrack auf 5 Jahre zu verlängern!

Ab dem 1. Januar hat jedes von AirTrack Factory gelieferte AirTrack diese fünfjährige Garantie.

Dies bedeutet jedoch nicht, dass wir fertig sind. Im Jahr 2020 werden wir weiterhin die bestmöglichen Wege finden, um die stärksten, federndsten und ästhetischsten AirTracks herzustellen.

Im Anhang finden Sie auch ein Dokument das zögernden Kunden zeigen kann, wie sich AirTrack Factory von der Masse abhebt.

**AirTrack Factory**  
SPORTS

